

Viernes 04 de Noviembre de 2022 | Matutina para Menores | Capitán

## Descripción



Capitán en la vida real

## Capitán

¿Porque más me deleito en la lealtad que en el sacrificio, y más en el conocimiento de Dios que en los holocaustos?• (Oseas 6:6).

¡Me encantan las historias de animales! Y más si nos dejan una lección que aprender. Te quiero contar sobre Capitán, un perrito mestizo que fue noticia en Argentina cuando murió, el 20 de febrero de 2018. Su historia comienza con otra muerte, la de su dueño, Miguel Guzmán, quien falleció el 24 de marzo de 2006.

La familia cuenta que cuando murió Miguel, Capitán estaba en la casa, esperándolo, sin saber que lo estaban enterrando en el Cementerio Municipal de la ciudad de Carlos Paz, en Córdoba, Argentina. Pero luego de un año, el perro desapareció de la casa. La familia lo dio por perdido, hasta que unos meses después, al visitar la tumba de Miguel, lo encontraron a Capitán acostado sobre ella. Intentaron volver a llevarlo a la casa, pero no hubo manera; él quería permanecer junto a su dueño. Los cuidadores del cementerio relataron que Capitán comenzó a llamarles la atención, porque todos los días a las seis de la tarde aparecía en el cementerio y se acostaba sobre la tumba de Miguel. Hizo eso, todos los días, a la misma hora, por casi once años.

El último tiempo, casi había perdido la visión por completo y tenía problemas renales; sin embargo, no era impedimento para hacer su rutina diaria y visitar a Miguel. Lo hizo así hasta su último día de vida. Finalmente, lo encontraron muerto en el cementerio. Un portal de noticias de Argentina lo tituló así: "Murió Capitán, el perro más fiel de Argentina". Capitán, con sus hechos, mostró una lealtad inquebrantable para con su dueño. No había excusas. Su lealtad era superior a cualquier obstáculo. ¡Qué ejemplo digno de imitar!

Vuelve a leer el versículo de hoy. En él Dios te cuenta que la lealtad es algo que a él lo deleita. La lealtad está basada en el amor. Capitán amaba a su dueño, por eso no lo abandonó nunca.

**¿Cuánto amas a Dios? ¿Qué es lo primero que haces al levantarte y lo último que haces antes de dormir? Si eres leal a Dios, lo primero que harás al levantarte será adorarlo en oración y estudio de la Biblia, y eso también será lo último que hagas antes de dormir. Hay muchas otras maneras de mostrar lealtad, pero este pequeño detalle, hecho diariamente, marcará la diferencia en tu vida, y además, ¿no es hermoso saber que "deleitamos" a Dios con nuestra lealtad?**

**Gabriela**